

KEPLER SALON
Rathausgasse 5, 4020 Linz

Öffnungszeiten

Jeweils eine Stunde vor
Veranstaltungsbeginn
Freier Eintritt /
Begrenzte Platzanzahl

Das aktuelle Programm und
ein umfangreiches Archiv
finden Sie auf unserer Website
www.kepler-salon.at



KEPLER
SALON

Radical Atoms

und die Alchemisten unserer Zeit

... und was kommt nach den selbstfahrenden Autos und dem Internet der Dinge? Eine junge Generation von WissenschaftlerInnen und kreativen IngenieurInnen ist bereits zu neuen Ufern aufgebrochen und arbeitet daran, die körperlose Welt der digitalen Daten mit der physischen Welt unserer Körper zu verschmelzen. Sie verbinden Bits und Atome in elementarer Form, erzeugen neue Hightech-Materialien aus natürlichen Stoffen. Mit ihren höchst inspirierenden Projekten bereiten sie nicht nur den Boden für neue Entwicklungen, sie eröffnen gänzlich neue Sichtweisen auf die Rolle von Wissenschaft in unserer Gesellschaft und das Zusammenspiel von Technologie und Natur. In Kooperation mit Hiroshi Ishii und seiner „Tangible Media Group“ am MIT Medialab wird während des Ars Electronica Festivals 2016 von 8. bis 12. September eine neue Stufe der Verbindung von digitaler und körperlicher Welt betreten, die weit über die Idee eines Internets der Dinge hinausreicht.

Kepler Salon
MO, 5.9.2016, 19:30-21 Uhr

Gerfried Stocker
Medienkünstler, künstlerischer
Geschäftsführer von Ars Elec-
tronica

Elfie Schulz
Gastgeberin

In Kooperation mit Ars Electronica

Impressum

Medieninhaber

KEPLER SALON - Verein zur Förderung
von Wissensvermittlung
ZVR-Zahl 801670630

Rathausgasse 5, 4020 Linz
T +43 664 650 23 43
E info@kepler-salon.at
W kepler-salon.at

Salonintendanz

Norbert Trawöger

Team Kepler Salon

Martina Helmel, Carina Edlbauer

Vorstand

Präsident: Wolfgang Modera
Vizepräsidentin: Christine Haiden
Schriftführer: Hermann Diller
Kassier: Rainer Stadler

Grafische Gestaltung

Erwin J. Franz
nach einem Designkonzept von
Studio Bendl

Hersteller: Eigenvervielfältigung

Verlagsort: 4020 Linz

Herstellungsort: 4020 Linz

Satzfehler und Änderungen vorbehalten

Nach einer Idee von



Subventionsgeber, Sponsoren, Förderer



Medienpartner





Gerfried Stocker

Gerfried Stocker ist Medienkünstler und Ingenieur der Nachrichtentechnik. 1991 gründete er x-space, ein Team zur Realisierung interdisziplinärer Projekte, das zahlreiche Installationen und Performance-Arbeiten im Bereich Interaktion, Robotik und Telekommunikation umgesetzt hat. Seit 1995 ist Gerfried Stocker künstlerischer Geschäftsführer von Ars Electronica. 1995/96 entwickelte er mit einem kleinen Team von KünstlerInnen und TechnikerInnen die richtungsweisenden neuen Ausstellungsstrategien des Ars Electronica Center und betrieb den Aufbau einer eigenen Forschungs- und Entwicklungsabteilung, des Ars Electronica Futurelab. Unter seiner Führung wurden ab 2004 das Programm für internationale Ars-Electronica-Ausstellungen entwickelt und ab 2005 die Planung und inhaltliche Neupositionierung für das neue und erweiterte Ars Electronica Center aufgenommen und umgesetzt.



Elfie Schulz

Die passionierte Linzerin Elfie Schulz war beruflich in Frankreich und Kanada unterwegs. Seit über 20 Jahren veranstaltet sie Kulturabende und Salons zu verschiedensten Themen, Anlässen und Schwerpunkten. Seit 2005 ist Elfie Schulz im Vorstand des Kulturvereins „sunnseitn“, dessen Projekt „Gulu Theatre Artists“ zum Wiederaufbau der Kultur der Acholi sie zuletzt nach Uganda führte. Im Kulturhauptstadtjahr Linz 2009 war sie Initiatorin der Freunde des Kepler Salon und ist seit 2010 Präsidentin des daraus hervorgegangenen Vereins Freunde Kepler Salon. Neben ihrer Tätigkeit als Gastgeberin im Kepler Salon leitet sie seit 2014 die Redaktion der Interviewreihe „Frauen in der Wirtschaft“ auf DORF TV und moderiert die Sendung selbst live.